

Motorradausstellung in der Alten Markthalle



Der **Motorrad-Veteranen-Stammtisch Gensingen e.V.** veranstaltete eine Ausstellung klassischer Motorräder am Sonntag, den 30. April, von 10:00 Uhr bis 16:00 Uhr in der Alten Markthalle in Ingelheim.

Anstatt eines Eintritts wurde um Spenden zugunsten der Hospizgruppe gebeten, darüber hinaus unterstützten wir vom Verein aus ein Kaffee- und Kuchenbuffet.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg, kamen doch zahlreiche Besucher, auch aus der weiteren Umgebung nach Ingelheim, um diese Ausstellung zu sehen. Und so konnten am Ende des Tages mit den gespendeten Eintrittsgeldern und Kuchenspenden insgesamt **5000,- Euro** zugunsten unseres Vereins gesammelt werden! Großartig!

Einen herzlichen Dank an den Motorrad-Veteranen-Stammtisch Gensingen, an die Spenderinnen und Spendern sowie allen Helferinnen und Helfern, die auch gebacken haben!